

ABSTRAK

Nama : **Lusi Hardini**
Program Studi : **Ilmu Perpustakaan**
Judul : *Penerapan Pembelajaran Berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi dalam Penelusuran Informasi pada Siswa di Sekolah Menengah Pertama Negeri 161 Jakarta dan Tinjauannya Menurut Islam*
Bibliografi : : xii, 58 hlm, Tab

Pembelajaran siswa di SMPN 161 adalah sesuai dengan standar RSBI, fasilitas berupa laboratorium komputer dan pelajaran komputer diberikan satu kali seminggu selama 2 jam sebagai mata pelajaran wajib. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana peranan pembelajaran berbasis TIK dalam penelusuran informasi yang mendukung proses belajar mandiri siswa di SMPN 161 Jakarta dan tinjauannya menurut Islam. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kuantitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Siswa SMPN 161 Jakarta mampu menggunakan komputer. Penggunaan komputer diterapkan antara lain dalam bentuk pemanfaatan internet. Siswa menyadari bahwa internet merupakan media pembelajaran mandiri, namun demikian pemanfaatan internet baru sebatas pemanfaatan jejaring sosial. Dalam pandangan Islam, umat Islam harus mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi untuk kesejahteraan hidupnya, karena Allah memberikan akal yang membedakan dirinya dengan makhluk yang lain agar menjadi khalifah di muka bumi. Seperti firman Allah SWT : “ Dia-lah yang menjadikan kamu khalifah-khalifah di muka bumi. Barangsiapa yang kafir, Maka (akibat) kekafirannya menimpa dirinya sendiri. dan kekafiran orang-orang yang kafir itu tidak lain hanyalah akan menambah kemurkaan pada sisi Tuhannya dan kekafiran orang-orang yang kafir itu tidak lain hanyalah akan menambah kerugian mereka belaka (Q.S. Al Faathir (35) :39). Selain itu juga karena sesungguhnya Allah menciptakan teknologi untuk memberikan kemudahan dan tidak menyulitkan bagi umatnya yang selalu bertaqwa dan mau berfikir. Seperti firman Allah surat Al-Baqarah ayat 185 yang Artinya: “....Allah menghendaki kemudahan bagimu, dan tidak menghendaki kesukaran bagimu...” (QS. Al-Baqarah (2) : 185)

Kata Kunci: Komputer, TIK, Internet